



Richtfest am Oberstufenzentrum in Nauen

Landrat Dr. Burkhard Schröder während seiner Rede anlässlich des Richtfestes

17.09.2008

Für den Bauabschnitt 1.1 und 1.2 des Oberstufenzentrums OSZ in Nauen wurde heute Richtfest gefeiert.

Diesen nächsten Meilenstein auf dem Weg zur Fertigstellung ermöglichten die planmäßig ablaufenden Bauarbeiten.

Landrat Dr. Burkhard Schröder feierte das Richtfest gemeinsam mit Schülern, Lehrern, dem Architekten, Vertretern der Baufirma und dem Schulleiter des OSZ, Eckhard Vierjahn.

Landrat Dr. Burkhard Schröder während seiner Rede anlässlich des Richtfestes

[Zurück](#)